



Alors que la Commission des comptes de la Sécurité sociale a rendu public au début du mois de juin un rapport présentant les prévisions pour 2011 – le déficit du régime général devrait atteindre 19,5 milliards cette année – le gouvernement et les professionnels de la santé s'intéressent de plus en plus aux technologies sans fil et à la façon dont elles pourraient les aider à améliorer la prise en charge des patients à moindre coût.

**Aujourd'hui, les innovations dans le domaine du transfert d'informations médicales offrent aux personnels du secteur la capacité d'améliorer les soins préventifs, d'assurer la conformité avec des traitements en cours et de façon plus générale d'optimiser la prise en charge des patients à tous les niveaux.** L'intégration de modules sans fils à des dispositifs médicaux permet par exemple aux malades de rester chez eux en profitant du confort d'une connexion permanente avec leur médecin. Les technologies cellulaires permettent également aux professionnels d'identifier et répondre aux situations urgentes en temps réel.

**Forte de son expertise dans le domaine de la santé, Sierra Wireless annonce aujourd'hui avoir été sélectionnée par GeaCom pour assurer la connectivité de Phrazer, un système pionnier qui permet une communication médicale multilingue.**

Phrazer est un appareil de poche avec un écran tactile qui améliore la relation entre patients et médecins en facilitant les échanges de renseignements médicaux. Il recueille les informations d'un patient et ses antécédents médicaux ainsi que ses symptômes et ses plaintes et les transmet au personnel de santé, et ce quel que soient leur langue, leur culture et leur niveau

## **Transfert d'informations médicales et communication médicale multilingue**

Écrit par Sierra Wireless

Mercredi, 29 Juin 2011 15:31 - Mis à jour Mercredi, 29 Juin 2011 15:40

---

d'alphabétisation.